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瞬発に効果があがり、スピード時代を
リードするものと思われた

非常に良かった　理由は普段一時でも本当に
集中して頭を使って”考える”ということをして
いない！！ということを実感し、使うことの

心地よさ、何でもっと普段から使わないのだろう
と思えたからだ

先生がおっしゃっていたように、職場では
男女年齢様々な違う立場が集まっており

会議では毎回話しだけ、飛び交う”空中戦”を
何とかしたいと模索しているところだった

メールの配信を楽しみにしている

素晴らしい、の一言だ
これからどこまでやれるか、今日のマイナスから

スタートで、その都度小さいことから
努力してみたい

初めての参加、初めての図解の講演を拝聴した
なんとなく理解することができた　これまでは

自分のやっていることが本当に他人に理解されて
いるのか問題もあったのではないかと感じた

図解を分りやすく書くことも大変な努力が
必要に思った　相手にわかりやすく作ることの

重要さも知った　

初めて図解に挑戦しかなり苦戦した
しかし、必死に考える中で図解作業を始める前には

気づいていなかったことに気づくなど、自分の
頭の中から新しい発見が出たように思う
ただ作業するなかで使い古されたような

慣用句の言葉しかできず、いかにわかった
つもりで文章書きをしていたのか痛感させられた

一つ一つの業務やプライベートでの活動も
図解表現に挑戦してみたいと思う　苦労したが

楽しい作業の時間だった

久しぶりの図解講座楽しく受講させていただいた

久々に考えた‥という気がする　毎日このように
図解を訓練していけば、仕事やその他のことも
スムーズにできるようになるのだろうか　それ

ならば是非チャレンジしてみたいと思う
仕事のことだけでなく、自分自身が抱える問題

も整理できそうな気がしたので、そちらの
方への活用に興味を持った　
もっと理解を深めるためまた

講演、ワークショップに参加したい

図解することによって、自分の位置や関連する
部署に相関が理解しやすかった　また各々の

重要度も具体的に考えられるようになった
図解によって考え方が非常にすっきりし、論理的
に理解できた　現在コーチングを学んでいるが、

新しく図解コーチングという分野ができそうな
気がした　早速やってみる

一度だけではよく理解できなかったので
先生の連続講義が受けられたら良いなと思った　

先生の秀才に対する考えを聞き、何故かスッキリ、
納得できた自分自身文書に対するコンプレックス
が大きく、職場の法令審査係に提出した文書は

毎回原型をとどめないほどに朱書き訂正を
されている　その都度自分を否定されたようで

嫌な思いをしている　自分自身が文書を書くときは
自分はわかってなくても、書くというごまかしを

やっている　本日は薄々自分も気づいていたこと
ですが、先生に指摘され、そのことか何故か気持ち良く

納得できた　ところで本日は図解できなかった
理由は先生のおっしゃる通り、自分の活動の目的を

はっきり理解していないためだ　これから少々
図解の勉強もしていきたいと思う

自分がどんな環境の中で
活動しているのか図を作ることによって

改めて確認することができた　これから自分の
活動の場に戻ったら今ある問題、課題を図にして

皆と一緒に考えていきたい

時間が短かったのが残念だった
内容は非常に面白かった


